

Gran fiesta de las letras con Xabier Quiroga, Sara Mesa y Pierre Lemaitre

CEREMONIA. Compostela celebra hoy una de las grandes citas de la literatura, la entrega de los Premios San Clemente Rosalía-Abanca, que llega a su XXII edición con dos jornadas llenas de actividades en torno a la figura de los tres premiados, Xabier Quiroga, Sara Mesa y Pierre Lemaitre, que recibirán sus correspondientes galardones en el transcurso de un acto

previsto para esta tarde, a las 19.30 horas, en el Auditorio Abanca, en el Puntotoiro. Además, los escritores mantendrán varios encuentros con los estudiantes del IES Rosalía de Castro, organizador de este certamen internacional, y con miembros del jurado, formado por alumnos de institutos. Además, durante la ceremonia, la Fundación Rosalía de Castro aprovechará

para imponer sus insignias de oro a Ramón Villares, presidente del Consello de Cultura; Camilo Nogueira, político y ensayista; Ignacio Martínez Mendizábal, Premio Príncipe de Asturias por sus investigaciones científicas en Atapuerca y el conocido abogado compostelano José Lorenzo, "por su especial colaboración con el centro compostelano". A.I.S.



SARA MESA, escritora



PIERRE LEMAITRE, escritor



XABIER QUIROGA, escritor

26 | SANTIAGO

EL CORREO GALLEGO

MARTES
21 DE MARZO DE 2017

Down Compostela pide luchar por una sociedad inclusiva

La fundación entregó sus premios anuales a Xade, el colegio Divino Maestro y Carmen Barbeito



ACTO DE ENTREGA de los Premios Down Compostela en el Hostal. Foto: Ramón Escuredo

ANA IGLESIAS
Santiago

Más de 200 personas acudieron anoche a la gala de entrega de los Premios Down Compostela, que este año reconocieron el trabajo y la implicación del Colegio Divino Maestro; la empresa Xade, que gestiona el Multiusos Fontes do Sar, y de Carmen Barbeito para favorecer la integración educativa, laboral y social de las personas con Síndrome de Down.

Un año más, desde la Fundación Down Compostela aprovecharon la ocasión para pedir que se "cambie la mirada sobre el Síndrome de Down para conseguir una sociedad inclusiva de verdad, en la que nadie se sienta marginado", animando a las administra-

ciones "a facilitar el acceso al empleo público a las personas con discapacidad intelectual", y pidiendo a la sociedad conciencia de que "sin vuestra ayuda, la normalización de la vida de las personas con discapacidad nunca será completa".

En el transcurso de la gala, en la que se presentó un vídeo en el que se resume el proyecto de vida independiente que tiene en marcha Down Compostela, los jóvenes participantes en distintos programas hablaron de lo mucho que les gusta su trabajo y lo importante que es para ellos tener un empleo y poder ser independientes, agradeciendo especialmente la ayuda de la empresa Xade.

También agradecieron la ayuda de los compañeros y

profesores del colegio Divino Maestro, "que buscan formas para que todos podamos aprender juntos", y cuyo galardón en nombre del centro recogió su directora, Pilar Garea Rodríguez, mientras que de la tercera premiada, Carmen Barbeito, destacaron "su dedicación y capacidad para buscar apoyos entre sus compañeros del BBVA".

La entrega de premios finalizó con un avance de la nueva obra del Grupo de Teatro Down Compostela que se estrenará el 17 de junio en el Salón Teatro.

Además, Cristina Villar animó a los presentes a asistir mañana al partido solidario que organiza la empresa Cenor, y que disputarán jugadores del Obradoiro, Compostela y Santiago Futsal.

Dos alumnos del CIPF Compostela se alzan con los premios Quescrem

El jurado reconoció la creatividad en la cocina de Eduardo Novais y Saúl Vidal

Santiago. Eduardo Novais Pereira y Saúl Vidal Miniño, alumnos del CIPF Compostela, fueron los ganadores del II Concurso de Innovación Gastronómica Cocina con Quescrem, una iniciativa que tiene como objetivo potenciar y premiar la creatividad en la cocina gallega a través de los estudiantes de diez escuelas de hostelería de la comunidad.

La pareja ganadora fue premiada con un cheque - beca de 1.500 euros para realizar formación en verano y facilitar su acceso al desarrollo de prácticas en uno de los restaurantes del Grupo Nove, mientras que la escuela recibió un cheque de 1.000 euros para invertir en



LOS GANADORES con miembros de Quescrem

material escolar, así como productos Quescrem gratis durante un curso académico por valor de 500 euros.

El jurado, compuesto por Yayo Daporta (1 Estrella Michelin), César Romero Villena, profesor en el Basque Culinary Center; Héctor López, chef ejecutivo de Quescrem; Sergio Martí-

nez Alonso, responsable de I+D+i de Quescrem; Elena García Roca, coordinadora de Gastroteq de Quescrem; y Martina Vicente, periodista de La Alacena Roja, valoró la innovación y la originalidad de los menús, pero también su coherencia y equilibrio, así como el sabor de los platos. T.M.

El Foro Inventa otorgará premios a los doce mejores comunicadores

Reunirá a más de 500 profesionales de todos los sectores durante dos días

Santiago. Más de 500 profesionales y directivos de todos los sectores participarán a finales de mes en el Foro Inventa tu Comunicación, un evento promovido por la Escuela Inventa, que dirige Eloy Gesto, formulado como "un espacio para compartir y debatir ideas, estimulados por el poder de la comunicación".

El foro contará con la participación de una veintena de ponentes con una temática transversal, la economía de la atención.

Y es que "en un mundo de sobreinformación, es determinante captar y mantener la atención", explican desde la organización. "Las personas necesitan ver en su comunicación una herramienta para competir y alcanzar el éxito".

Además, y en el marco del foro, previsto para los días 31 de marzo y 1 de abril, se entregarán los Premios Inventa tu Comunicación, unos galardones por los que competirán doce finalistas durante este evento, que se presentará hoy, a las 11.00 horas, en el edificio Abanca de Cervantes.

El jurado otorgará premios al Comunicador más

natural y sencillo, al Comunicador con el Mejor Relato, Mención especial del Público al Mejor Comunicador, y Mención especial al Participante más Conectado con el Público, además de una Mención de honor a la trayectoria comunicativa y otra a la Persona Influyente Internacional.

Los premiados recibirán un galardón creado ex profeso para el certamen por la artesana joyera Susi Gesto, de reconocida trayectoria en Galicia. Desde el jurado recuerdan que no se buscan gurús, sino personas que sepan comunicar. A.I.S.

www.inventatucomunicacion.es